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ATA DA  DA CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE6ª REUNIÃO ORDINÁRIA-2020
ESTUDOS EM SAÚDE E BIOLÓGICAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E
SUDESTE DO PARÁ, LOCALIZADA NA AVENIDA DOS IPÊS, S/N - BAIRRO CIDADE
JARDIM, MARABÁ - PARÁ. às oitoAos doze dias do mês de junho de dois mil e vinte, 
horas e trinta e oito minutos, em sala de reunião virtual, no Google Meeting, reuniu-se sob a
presidência do Diretor-Geral do Instituto de Estudos em Saúde e Biológicas - IESB, professor
Sidnei Cerqueira dos Santos, a Congregação do Instituto de Estudos em Saúde e Biológicas,
com a presença dos seguintes membros: professora Ana Cristina Viana Campos
(Diretora-Adjunta do IESB); professora Lúcia Cristina Cavalcante da Silva (Diretora da
Faculdade de Psicologia); professora Aline Coutinho Cavalcanti (Diretora da Faculdade de
Saúde Coletiva); professora Clarissa Mendes Knoechelmann (Diretora da Faculdade de
Biologia); professora Zanderluce Gomes Luis (Representante do curso de Ciências
Biológicas); professor André Luiz Picolli da Silva (Representante do curso de Psicologia);
professor Paulo Nogueira da Costa (Representante do IESB no Conselho Superior de Ensino,
Pesquisa e Extensão); Eliane Gomes da Silva (Secretária Executiva) e Marina da Silva Melo
(Representante dos Técnicos-Administrativo em Educação). 1. ABERTURA E
VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM. 2. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DE ATAS. 3.
LEITURA DE EXPEDIENTE. 4. INFORMES. 5. PROPOSIÇÕES. 6. ORDEM DO DIA:
6.1. Homologação de portarias Ad referendum; 6.2. Aprovação de Relatório de
atividades do Doutorado do professor Lauro da Silva Barbosa; 6.3. Aprovação de
Resolução Complementar que dispõe sobre tramites das Câmaras do IESB; 6.4.
Aprovação da indicação do professor Caio Maximino de Oliveira para representação
suplente do IESB no Consepe; 6.5. Retirada da FASC da vigência da Resolução número
seis de dois mil e quatorze, sobre a regulamentação das atividades complementares dos
cursos do IESB em virtude de aprovação da Resolução específica na FASC; 6.6.
Alteração da representação docente da FASC na Congregação; 6.7. Alteração do nome
de laboratório da FASC no PPC de Saúde Coletiva; 6.8. Aprovação do parecer de
relatório final do Projeto de Extensão “Liga Acadêmica de Geriatria e Gerontologia de
Marabá”, coordenado pela professora Ana Cristina Viana Campos, e prorrogação de
suas atividades por mais um ano, a contar de vinte e um de março de dois mil e vinte,
com carga horária semanal de dez horas para a coordenadora e a participação dos
seguintes discentes e suas respectivas carga horárias: Barbara Bittencourt Nobre (vinte
horas semanais); Elaine Ferreira Chaves (dez horas semanais); Helen Brito Costa (cinco
horas semanais); Juliana Mota Salgado (dez horas semanais); Maria Cecília Silva Nunes
(cinco horas semanais); Paula Carina Carvalho Rodrigues (cinco horas semanais); Pedro
Kauê Dias Negreiros (cinco horas semanais); Thais Fagundes Lobo (cinco horas
semanais); Vanessa Feitoza Silva (cinco horas semanais). E com a participação dos
seguintes colaboradores, sem alocação de carga horária: Patricia Juvelina Zen de
Oliveira; Andreza Mirian da Silva Lima; Anthony Carlos da Silvia Costa; Bianca Ketlyn
Pereira Eustaquio; Camila Vitória Gomes Ramos; Elivania Ribeiro Alves; Jackeline
Dutra da Silva; Leomara Vale de Amece; Oneila Alexandrino Guedes; Rayssa da Silva
Araújo; Sâmara de Souza Oliveira; Sarah da Silva Saraiva; Vitória dos Santos
Lourenço; 6.9. Aprovação do parecer de relatório parcial do Projeto de Extensão



"Educação Comunitária para Promoção do Uso Racional de Medicamentos no
Município de Marabá-PA", coordenado pela professora Aline Coutinho Cavalcanti; 6.10.
Homologação da aprovação do parecer do Projeto de Pesquisa “COVID-19, isolamento
social e sofrimento psíquico: Fatores mediadores”, coordenado pelo professor Caio
Maximino de Oliveira, com colaboração do professor Normando José Queiroz Viana, e
dos discentes Mylena Maria Ribeiro de Almeida, Raíssa Oliveira de Mendonça e Talita
Barroso Garcia, com alocação de carga horária de dez horas semanais para o
coordenador e cinco horas para os colaboradores; 6.11. Homologação do resultado da
eleição para a Direção e Vice-direção da Faculdade de Psicologia /biênio dois mil e vinte

7  dois mil e vinte dois. . O QUE OCORRER; 8. ENCERRAMENTO. 1. ABERTURA E
O presidente iniciou a reunião dando as boas-vindas aVERIFICAÇÃO DO QUÓRUM. 

todos e fez a verificação do quórum. Foi 2. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DE ATAS. 
informado que não há atas pendentes. O presidente fez a 3. LEITURA DE EXPEDIENTE. 
leitura do expediente, apresentando onze pontos de pauta, conforme convocatória. 4.

O presidente informou sobre reunião com a PROEG e Diretores de UnidadesINFORMES. 
em que trataram sobre Cursos para Formação Continuada de Docentes, e o Plano de
Desenvolvimento Pessoal (PDP dois mil e vinte um). O presidente5. PROPOSIÇÕES. 
propôs o ponto de pauta: Homologação do resultado do 2º Ciclo de avaliação do estágio

Foi encaminhado para votação e aprovadoprobatório da servidora Isabella Piassi Godói. 
por unanimidade. Propôs o ponto de pauta: Homologação do resultado do 2º Ciclo de

. Foiavaliação do estágio probatório da servidora Vanusa Carneiro de Abreu
encaminhado para votação e aprovado por unanimidade. Propôs ainda o ponto de pauta: 
Homologação do parecer da Banca de Avaliação para Progressão Funcional do professor

 Foi encaminhado para votação e aprovado por unanimidade. André Luiz Picolli da Silva. 6.
Eliane fez a leitura dosORDEM DO DIA: 6.1. Homologação de portarias Ad referendum. 

textos das portarias de número trinta e seis, trinta e sete, trinta e nove, quarenta e dois e
quarenta e três. Após encaminhamento para votação foram homologadas por unanimidade. 6.2.
Aprovação de Relatório de atividades do Doutorado do professor Lauro da Silva

Eliane fez a leitura do parecer, que foi encaminhado para votação e aprovado porBarbosa. 
Unanimidade. 6.3. Aprovação de Resolução Complementar que dispõe sobre tramites das

O presidente disse que a proposta foi feita devido situações queCâmaras do IESB. 
apareceram em reuniões e não estavam amparadas pela Resolução vigente. Disse que devido a
quarentena fica inviável a revisão da resolução atual, como discutido em reunião anterior. Foi
encaminhado para votação e aprovado por oito votos a favor e um contra. 6.4. Aprovação da
indicação do professor Caio Maximino de Oliveira para representação suplente do IESB

O presidente disse que a Faculdade de Psicologia indicou o professor Caio, e ano Consepe. 
Faculdade de Saúde Coletiva demostrou concordância. Foi encaminhado para votação e
aprovado por unanimidade. 6.5. Retirada da FASC da vigência da Resolução número seis
de dois mil e quatorze, sobre a regulamentação das atividades complementares dos

A professoracursos do IESB em virtude de aprovação da Resolução específica na FASC. 
Aline Coutinho disse que a solicitação foi feita porque a Faculdade de Saúde Coletiva já
possui Resolução própria, Resolução Número um de dois mil e vinte. Foi encaminhado para
votação e aprovado por unanimidade. 6.6. Alteração da representação docente da FASC na

A professora Aline Coutinho disse que será alterada a representação titular, queCongregação. 
será ocupada pela professora Letícia Dias Lima Jedlicka, a partir do dia doze de junho de dois
mil e vinte. Foi encaminhado para votação e aprovado por unanimidade. 6.7. Alteração do

A professora Aline Coutinhonome de laboratório da FASC no PPC de Saúde Coletiva. 
disse que o nome “Laboratório Didático-clínico” passará a ser “Laboratório de Análises em
Sistemas Biológicos - LAASB”. Foi encaminhado para votação e aprovado por unanimidade. 
6.8. Aprovação do parecer de relatório final do Projeto de Extensão “Liga Acadêmica de
Geriatria e Gerontologia de Marabá”, coordenado pela professora Ana Cristina Viana
Campos, e prorrogação de suas atividades por mais um ano, a contar de vinte e um de
março de dois mil e vinte, com carga horária semanal de dez horas para a coordenadora
e a participação dos seguintes discentes e suas respectivas carga horárias: Barbara
Bittencourt Nobre (vinte horas semanais); Elaine Ferreira Chaves (dez horas semanais);



Helen Brito Costa (cinco horas semanais); Juliana Mota Salgado (dez horas semanais);
Maria Cecília Silva Nunes (cinco horas semanais); Paula Carina Carvalho Rodrigues
(cinco horas semanais); Pedro Kauê Dias Negreiros (cinco horas semanais); Thais
Fagundes Lobo (cinco horas semanais); Vanessa Feitoza Silva (cinco horas semanais). E
com a participação dos seguintes colaboradores, sem alocação de carga horária: Patricia
Juvelina Zen de Oliveira; Andreza Mirian da Silva Lima; Anthony Carlos da Silvia
Costa; Bianca Ketlyn Pereira Eustaquio; Camila Vitória Gomes Ramos; Elivania
Ribeiro Alves; Jackeline Dutra da Silva; Leomara Vale de Amece; Oneila Alexandrino
Guedes; Rayssa da Silva Araújo; Sâmara de Souza Oliveira; Sarah da Silva Saraiva;

A professora Aline Coutinho fez a leitura do parecer, que foiVitória dos Santos Lourenço. 
favorável. Foi encaminhado para votação e aprovado por unanimidade, bem como a
prorrogação do projeto. 6.9. Aprovação do parecer de relatório parcial do Projeto de
Extensão "Educação Comunitária para Promoção do Uso Racional de Medicamentos no

AMunicípio de Marabá-PA", coordenado pela professora Aline Coutinho Cavalcanti. 
professora Aline Coutinho fez a leitura do parecer, que foi favorável. Foi encaminhado para
votação e aprovado por unanimidade. 6.10. Homologação da aprovação do parecer do
Projeto de Pesquisa “COVID-19, isolamento social e sofrimento psíquico: Fatores
mediadores”, coordenado pelo professor Caio Maximino de Oliveira, com colaboração do
professor Normando José Queiroz Viana, e dos discentes Mylena Maria Ribeiro de
Almeida, Raíssa Oliveira de Mendonça e Talita Barroso Garcia, com alocação de carga
horária de dez horas semanais para o coordenador e cinco horas para os colaboradores. 
A professora Lúcia fez leitura do parecer, que foi favorável. Foi encaminhado para votação e
aprovado por unanimidade. 6.11. Homologação do resultado da eleição para a Direção e

OVice-direção da Faculdade de Psicologia /biênio dois mil e vinte dois mil e vinte dois. 
professor André Picolli, que foi membro da Comissão Eleitoral, disse que foi elaborado
Regimento e a eleição seguiu seu rito entre os meses de maio e junho. Falou que com a
inscrição de apenas uma Chapa, conforme regimento, foi encaminhado para votação no
Conselho da Faculdade. Disse que foi aprovada a Chapa 1, composta pelas professoras Lúcia
Cristina Cavalcante da Silva para Direção e Katerine da Cruz Leal Sonoda para Vice-Direção,
com vigência do mandato de sete de junho de dois mil e vinte a sete de junho de dois mil e
vinte e dois. Foi encaminhado para votação e aprovado por unanimidade.  6.12. Homologação
do resultado do 2º Ciclo de avaliação do estágio probatório da servidora Isabella Piassi

O presidente fez a leitura dos principais itens da avaliação, que resultou em nota finalGodói. 
nove virgula nove (9,9), conceito Excelente. Foi encaminhado para votação e aprovado por
unanimidade.  6.13. Homologação do resultado do 2º Ciclo de avaliação do estágio

. O presidente fez a leitura dosprobatório da servidora Vanusa Carneiro de Abreu
principais itens da avaliação, que resultou em nota final nove virgula oito (9,8), conceito
Excelente. Foi encaminhado para votação e aprovado por unanimidade.  6.14. Homologação
do parecer da Banca de Avaliação para Progressão Funcional do professor André Luiz

 Eliane fez a leitura do parecer, que foi favorável. O professor André, presentePicolli da Silva.
na reunião, disse estar ciente e de acordo com o parecer emitido. Foi encaminhado para
votação e aprovado por unanimidade.  Não houve o que ocorrer.   7. O QUE OCORRER. 8.

  o Diretor-Geral do Instituto de Estudos em Saúde eENCERRAMENTO. Nada mais a tratar,
Biológicas, professor Sidnei Cerqueira dos Santos, agradeceu a participação e a atenção de

por encerrada a sexta (6ª) Reunião Ordinária datodos e às dez horas e dois minutos deu 
Congregação do Instituto de Estudos em Saúde e Biológicas de dois mil e vinte. Eu, Eliane
Gomes da Silva, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim, e demais membros presentes.
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